



## Jahresbericht 2025 der Mädchenriege Bottighofen

Top motiviert und mit viel Freude starteten wir ins Jahr 2025. Im März stand das zweite Jägerballturnier des Mädchenriegens Jahres an. Ein Heimturnier in Bottighofen. Gleich mit drei Mannschaften konnten wir ins Turnier starten. Leider nahmen in diesem Jahr nur wenige Mannschaften teil, sodass die Mädchen auch gegen die eigenen Mannschaften spielen mussten. Auch dort beweisen sie viel Kampfgeist. Am Schluss durfte Bottighofen 1 zuerst auf das Podest steigen. Sieg für Bottighofen! Die Freude war riesig. Bottighofen 2 komplettierte auf dem 3. Platz das Podest und Bottighofen 3 machte das top Resultat mit dem 4. Platz komplett. Strahlende Kinderaugen verließen die Halle.

Ende Juni fand der jährliche Turntag statt. Am Sonntag, 29. Juni machten wir uns auf den Weg nach Amriswil. Mit 27 Mädchen starteten wir in den Einzelwettkampf. Nach einem gemeinsamen Mittagessen ging es mit der Pendelstafette weiter. Gemeinsam mit den Jungs der Jugi starteten wir mit 4 Mannschaften. Wir platzierten uns im Mittelfeld. Wobei eine Gruppe mit dem 15. Platz von ca. 70 Mannschaften nur knapp den Final verpasste.

Kurz darauf warteten auf uns die wohlverdienten Sommerferien. Davor durfte der gemütliche Jahresabschluss auf dem Sportplatz mit Wasserspielen und Snacks nicht fehlen. In diesem Jahr mussten wir uns leider auch von Conny Müller verabschieden. Nach 12 Jahren als Leiterin der Mädchenriege wird sie nach den Sommerferien nicht mehr in der Halle stehen. Wir danken Conny für ihr Engagement und die vielen spannenden Turnstunden!

Nach den Sommerferien starteten wir in ein weiteres Riegenjahr. Nicht nur mit neuen Mädels, sondern auch mit einer neuen Leiterin. Rebecca Rattin konnten wir als Leiterin gewinnen. Mit viel Freude und Motivation starteten wir mit insgesamt 43 Mädchen davon 25 kleinen Mädchen und 18 grossen Mädchen in die Turnstunden.

Bereits am 14. September stand unser erster gemeinsamer Ausflug vor der Tür. In diesem Jahr machten wir zusammen mit den Jungs der Jugi eine Jugireise. Sie führte uns nach Altstätten SG in den Trampolinpark Tanoshii. Die Überraschung ist gelungen. Mit strahlenden Kinderaugen, viel Bewegung und Ausdauer zeigten die Mädchen und Jungs ihr Können.

Nach den Herbstferien durfte wir eine weitere helfende Hand in der Mädchenriege begrüssen. Felina aus Scherzingen, aktuell noch in der 3. Sek, unterstützt uns während der Turnstunden. Wir freuen uns, unser Leiterteam vergrössern zu können. ☺

Vor Weihnachten planen wir noch den gemeinsamen Chlausabend mit der Jugi. Zusammen mit den Jungs werden wir uns am 5. Dezember in der Turnhalle treffen. Ein gemeinsames Turnen mit verschiedenen Spielen wird die Kinder in der Halle erwarten. Wer weiß, evtl. besucht uns ja auch noch der Samichlaus und der Schmutzli?

Mit diesem letzten gemeinsamen Anlass geht ein weiteres Jahr zu Ende. Wir freuen uns aber bereits auf das kommende Jahr. ☺